

Ahorra hasta **500€**
en tu **seguro de coche.**

acierto.com

CALCULAR PRECIOS »



Compara **30 seguros de coche** en sólo **3 minutos.**

Diario Córdoba | Jueves, 18 de octubre de 2012 - Edición impresa

Córdoba 13/25°C Zona Usuarios

CÓRDOBA

Local

Titulares Boletín Hemeroteca Versión Móvil

Buscar

Noticias Opinión Deportes Crónicas Multimedia Más actualidad Servicios Canales Tienda Participa

Tema del día Córdoba Provincia Andalucía Contra Cuadernos del Sur España Internacional Economía Cultura Sociedad Toros Titulares Última Hora

UNA JORNADA REUNE EN CÓRDOBA A EXPERTOS EN ENFERMEDADES RELACIONADAS CON EL MEDIO AMBIENTE

El 90% de los cánceres son por causa ambiental

El colectivo médico pide más compromiso institucional en prevención

Twitter

Me gusta 5

2 Comentarios

añade a tu blog

valorar

imprimir

enviar

CATI MOLINERO 18/10/2012

Un gran número de enfermedades como la sensibilidad química múltiple, el alzheimer, el síndrome de fatiga crónica, la diabetes, las fibromialgias, la hiperactividad o el cáncer, entre otras, pueden venir motivadas en muchos casos por tóxicos de origen ambiental presentes en productos que utilizamos de forma cotidiana. Así lo aseguraron ayer los expertos que participaron en las Jornadas sobre Medicina Ambiental celebradas en la Universidad de Córdoba. "El director de la Agencia Internacional para la Investigación del Cáncer, Christopher

Wild, ha señalado que el 90% de los casos de cáncer son provocados por factores de toxicidad ambiental, siendo 2 de cada 3 evitables, y esto es algo que apenas se ha difundido", aseguró Pilar Muñoz Calero, presidenta de la Fundación Alborada y directora médica de la Unidad de Control Ambiental de la Clínica El Olivar. En su opinión, la cada vez mayor exposición a todo tipo de sustancias químicas está suponiendo un incremento significativo de diversas patologías. "En 1967 había un caso de cada 3.000 niños con autismo provocado por causas ambientales, pero en 2012 se habla ya de uno de cada 87", apuntó. Pese a ello, estos especialistas reconocen que no existe todavía suficiente conciencia sobre esta vinculación, "porque estamos ante un nuevo paradigma de la medicina", explicó Pilar Muñoz. Algo que comparte el doctor Nicolás Olea, catedrático de Radiología y Medicina Física de la Universidad de Granada: "Está más de moda señalar a los genes que al medioambiente como causa de enfermedades, pero está demostrado que el cáncer de mama se incrementa de forma llamativa cada año, mientras que la fertilidad disminuye al mismo ritmo. No hay una asociación inequívoca con la causa, pero sabemos que la exposición química influye mucho", subrayó, matizando que en el diagnóstico "rara vez se pregunta al paciente por cuestiones relacionadas con su entorno, con su historial clínico ambiental".

Las jornadas de ayer no sólo pretendían sensibilizar a la población para que ponga en práctica hábitos de vida saludables y apuesten en mayor medida por los productos naturales, sino también realizar un llamamiento a los fabricantes y, principalmente, a las administraciones. "Pedimos que se respete el principio de precaución y que no salgan al mercado sustancias que no se ha demostrado su inocuidad. Y que, además, no solo se contabilicen las dosis permitidas de sustancias tóxicas que lleva cada producto, sino el efecto que produce la suma de todas esas pequeñas dosis en el conjunto de productos que utilizamos diariamente", planteó Muñoz. En este sentido, Olea manifiesta que "los fabricantes están sujetos a las reglas impuestas por Bruselas, aunque a veces van por delante de las administraciones en el desarrollo de productos sin componentes perjudiciales. Lo que hace falta es mayor compromiso institucional por la prevención, que es la gran olvidada".

Twitter

Me gusta 5

2 Comentarios

añade a tu blog

valorar

imprimir

enviar

Edición en PDF

Esta noticia pertenece a la edición en papel de Diario Córdoba.

Para acceder a los contenidos de la hemeroteca debe ser usuario registrado de Diario Córdoba y tener una suscripción.

[Pulsa aquí para ver archivo \(pdf\)](#)



Hotel Iris

Desde 20 €

Ver

infohostal.com

Las noticias más...

Leídas Valoradas Comentadas Enviadas

1. Descubren un planeta del tamaño de la Tierra cerca del sistema solar
2. ¿A qué hora le gustaría que se disputasen los partidos de Liga en El Arcángel?
3. ¿Cree usted que Córdoba le saca rendimiento a su riqueza arqueológica?
4. CEOE pide "sensatez" a los sindicatos para no convocar huelga general
5. La piedra era esmeralda
6. Buscan a un conductor que se fugó tras un atropello mortal
7. La UCO pone un ultimátum al profesor que no quiere dar clase
8. La crisis aboca a la pobreza a cuatro de cada diez cordobeses
9. La consejera Elena Cortés cesa a otros 30 directivos de EPSA
10. Critican al alcalde de La Granjuela por seguir con su extra de Navidad